

Raúl Castro visita Maisí tras destrozos del huracán Matthew



La Habana, 10 oct (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, recorrió este lunes zonas del municipio de Maisí, en el extremo más oriental del país, uno de los lugares donde el reciente paso del huracán Matthew causó mayores destrozos.

El primer mandatario cubano visitó la cabecera municipal, donde el meteoro provocó afectaciones en más de 90 por ciento de las viviendas.

Raúl Castro intercambió con los pobladores y los alentó a continuar trabajando y a mantener su confianza en la Revolución.

En Maisí, Matthew provocó afectaciones totales o parciales en escuelas, el acueducto y las torres del tendido eléctrico, además de a las vías de comunicación, muchas de las cuales, entre ellas las que comunican a la cabecera municipal con el resto del país, están interrumpidas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/108239-raul-castro-visita-maisi-tras-destrozos-del-huracan-matthew>



Radio Habana Cuba